



Instituto de Educación Continuada

Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico

INFORME DE LABOR REALIZADA 1 DE OCTUBRE DEL 2021 AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022

El Instituto de Educación Continuada, Inc. (de ahora en adelante IEC) del Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico (de ahora en adelante CPTSPR), es una Corporación sin fines de lucro. Fue creado con un propósito educativo e incorporado en mayo de 1985, bajo la disposición General de Corporaciones del Estado Libre Asociado de Puerto Rico. Se adopta por virtud de la Ley 171 del 11 de mayo de 1940, que crea el Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico y luego se reconoce por la Legislatura en la Ley 193 del 4 de agosto de 2004 enmendada por la Ley 175 del 16 de diciembre de 2009. Esta Ley establece la cantidad mínima de 12 horas contacto anual de educación continuada en la profesión de trabajo social como condición para la renovación de la colegiación y para otros fines. A través de la ley, se faculta al Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico para implantar el programa de educación continuada de los y las trabajadores (as) social a través del IEC. Igualmente, se faculta al Instituto de evaluar y certificar aquellos programas que ofrecen otras entidades docentes y profesionales.

El IEC tiene como misión fortalecer el desarrollo y las competencias en los profesionales del trabajo social de Puerto Rico. Esto se logra a través de la educación continuada fundamentada en una perspectiva de respeto a los derechos humanos y al compromiso ético. Esta misión se constituye en la aspiración por una participación activa y crítica en el desarrollo e integración de competencias y conocimientos para enfrentar los retos profesionales del trabajo social en la sociedad, tomando en consideración el momento histórico en que vivimos.

diversos documentos. Al personal administrativo del IEC por el compromiso y dedicación mostrado durante todo el año ayudándonos a alcanzar nuestras metas y plan de trabajo. Deseo agradecer, además, a la directora ejecutiva del CPTSPR, Sra. Emma Benítez Rivera y a su personal, al igual que a la TS Nélide Rosario Rivera, coordinadora de servicios al colegiado, capítulos y comisiones del CPTSPR.



Wanda Ramos Cortés, MSW
Directora
Instituto Educación Continuada



Instituto de Educación Continuada

Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico
Junta de Directores Instituto de Educación Continuada

Informe de labor realizada

1 de octubre de 2021 a 30 de septiembre 2022

El Instituto de Educación Continuada (IEC) del Colegio de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico (CPTSPR) es una organización sin fines de lucro, que tiene como su misión el *fortalecer el desarrollo de competencias profesionales del trabajo social a través de la educación continuada, fundamentada en una perspectiva de respeto a los derechos humanos y al compromiso ético*. Esta misión se fundamenta en la *aspiración por una participación activa y crítica en el desarrollo e integración de competencias y conocimientos para enfrentar los retos profesionales del trabajo social en la sociedad*, tomando en consideración el momento histórico en que vivimos.

Los servicios de educación continuada que provee el IEC toman en consideración el *Proyecto Profesional Ético Político de Trabajo Social (PPEP)*, las demandas de servicios por parte de los colegiados, el Plan estratégico y el Plan de trabajo anual. Este servicio se implementan a tenor de las siguientes metas:

- Desarrollar una oferta académica acorde con lo establecido en la Ley y vinculado al PPEP.
- Fortalecer las finanzas del IEC.
- Ampliar la infraestructura tecnológica del IEC.

Para el cumplimiento con estas metas, el IEC cuenta con una Junta de Directores compuesta por seis integrantes y una representante de la Junta Examinadora de Trabajo Social en Puerto Rico (JE) que tiene voz, pero no voto. Esta Junta tiene como responsabilidad garantizar el buen funcionamiento del Instituto. Para la ejecución de sus actividades, cuenta con un personal administrativo compuesto por dos especialistas bajo la coordinación y